

Sasbachwalden

Mit Highspeed ins Netz

[02.07.2010] Im Rahmen eines vom Land Baden-Württemberg geförderten Breitband-Projektes erhält die Gemeinde Sasbachwalden ein Glasfasernetz mit Datenübertragungsraten von bis zu 100 Mbit pro Sekunde.

In der Gemeinde Sasbachwalden wird momentan ein Glasfasernetz aufgebaut, das einen Internet-Zugang mit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s erlaubt. Das teilt das Unternehmen Alcatel-Lucent mit, dessen Open Community Broadband Solution zum Einsatz kommt. Insgesamt soll das rund 25 Kilometer lange Netz mehr als 1.500 Haushalte versorgen. Die Gemeinde hat das Projekt selbst initiiert und zusammen mit einem Planungsbüro und in enger Abstimmung mit der Clearing-Stelle „Neue Medien im Ländlichen Raum“ durchgeführt, welche die Gemeinden in Baden-Württemberg bei der Breitband-Versorgung berät. Nach Angaben von Alcatel-Lucent hat das Vorhaben als Breitband-Projekt im ländlichen Raum Modellcharakter und wird mit Förderung des Landes Baden-Württemberg im Rahmen des Zukunftsinvestitionsprogramms des Bundes umgesetzt. Valentin Doll, Bürgermeister von Sasbachwalden: „Das Glasfaserprojekt ist ein wichtiger Schritt, um unsere Gemeinde und die Ferienregion für die Zukunft zu rüsten. Wir mussten wegen der mangelhaften Internet-Anbindung in letzter Zeit einige Gewerbebetriebe ziehen lassen. Und auch für den Tourismus ist Breitband inzwischen ein wichtiger Standortfaktor: Sich als Seminar- oder Kongressanbieter zu vermarkten, ist heute ohne eine gute Internet-Anbindung nicht mehr möglich.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Sasbachwalden, Alcatel-Lucent, Valentin Doll